

24Jam

Pembukaan TMMMD ke-121 Kodim 0815/Mojokero Resmi di Buka

Basory Wijaya - MOJOKERTO.24JAM.CO.ID

Jul 24, 2024 - 14:43



Mojokerto,-Program TNI Manunggal Membangun Desa (TMMMD) ke-121 yang melibatkan instansi lintas sektoral meliputi Lembaga pemerintah maupun non pemerintah serta komponen bangsa lainnya, resmi dibuka oleh Bupati Kabupaten

Mojokerto Ikfina Fahmawati, M.Si selaku Inspektur Upacara, yang bertempat di Lapangan Desa Bandung Kecamatan Gedeg Kabupaten Mojokerto, Rabu (24/7/2024).

Pembukaan TMMMD ke-121 tahun 2024 dibuka secara serentak dan dilaksanakan mulai tanggal 24 Juli s.d 22 Agustus 2024.

Dalam pembukaan TMMMD ke-121 tersebut ditandai dengan penanda tangan dan penyerahan berita acara serah terima program TMMMD dari Bupati Kab. Mojokerto atas nama kepala dinas pemberdayaan masyarakat dan desa kepada Dandim 0815/Mojokerto Letkol Inf M. Iqbal Prihanta Yudha, S.E., dan sekaligus penyerahan secara Simbolis Alkap TMMMD oleh Bupati Kabupaten Mojokerto kepada perwakilan Satgas TMMMD berupa sekop dan cangkul.

Dalam sambutan Bupati Kabupaten Mojokerto selaku Irup mengatakan bahwa program TMMMD ke-121 merupakan sarana untuk membantu pemerintah daerah dalam memberdayakan masyarakat, mengatasi kesulitan yang terjadi di wilayah Kabupaten Mojokerto, serta meningkatkan akselerasi pembangunan ditingkat desa.

Proses perencanaan TMMMD tahun 2024, dengan sistem perencanaan “Bottom Up”, dimana perencanaan pembangunan tersebut merupakan aspirasi dari masyarakat. selanjutnya, sasaran kegiatan ditetapkan, dan diakomodir kedalam rencana kerja Pemerintah Kabupaten Mojokerto Tahun 2024.

TMMMD ini merupakan program terpadu antara Pemerintah Daerah (Pemda) dan TNI yang mana tujuannya adalah untuk mempercepat pelaksanaan pembangunan daerah dan mempererat kemanunggalan TNI dan masyarakat, “Demi suksesnya TMMMD ini mari kita bersama-sama bekerjasama, bergotong royong dan bahu membahu agar TMMMD ini berjalan dengan lancar sehingga dapat memberikan manfaat secara langsung kepada masyarakat.”imbuhnya.

Adapun sasaran TMMMD ke - 121 Kodim 1815/Mojokerto meliputi, sasaran pokok, diantaranya rabat beton jalan lingkungan desa bandung kec. Gedek kab. Mojokerto, rehab musholah al-barokah, penerangan jalan serta rehab ruang perpustakaan, sedangkan sasaran tambahan program unggulan Bapak KASAD yang harus dilaksanakan yaitu : ketahanan pangan, TNI Manunggal Air, RTLH, MCK, penanggulangan stunting, penanaman pohon, dan pembersihan lingkungan.

Usai upacara pembukaan TMMMD dilanjutkan dengan Bupati Mojokerto dan Dandim 0815/Mojokerto penyerahan Bantuan kepada masyarakat Desa Bandung Kecamatan Gedeg serta peninjauan sasaran TMMMD dan peninjauan UMKM serta Baksos.

Dalam kegiatan TMMMD Ke-121, juga diadakan Lomba Karya Jurnalistik, yang akan diikuti oleh para Dansatgas TMMMD dan para Media/Wartawan elektronik cetak, dan online baik nasional maupun daerah.

Hadir pada upacara pembukaan tersebut, para unsur forkopimda Kabupaten Mojokerto, Kasiter Korem 082/CPYJ Letkol Inf Leo E Paurakan, Sekda Kab. Mojokerto Drs. Teguh Gunarko, MSi, Forkopimcam Gedeg Kab. Mojokerto dan Para Kades se Kec. Gedeg Kab. Mojokerto. (Penrem CPYJ)